- P.F. On réalise que c'est plus de chance d'être arrêté... que d'être là, que de juste passer s'en être aperçu aux frontières...
- A. Gilles?
- P.H. Je suis de l'avis de mademoiselle...
- P.F. Etre plus responsable de ses actions...
- P.H. Disons que si j'étais jeune, ça me ferait réfléchir plus qu'à mon âge là... parce que...
- P.F. Moi, c'est le "sans retour"...
- A. Donc vous semblez dire Gilles, qu'à votre âge c'est impossible... que vous vous fassiez prendre dans une situation comme ça?
- P.H. Avec l'expérience que j'ai... j'veux pas me vanter... mais j'embarquerais pas là-dedans... si à mon âge j'avais pris de la drogue, si j'en avais "sniffé"... c'est pas à 60 ans que je vais commencer...
- P.F. Il est trop tard...
- A. Denis... vous n'aviez pas quelque chose sur le thème?
- P.H. Non, je regardais...
- A. Et le message: N'augmentez pas le nombre des Canadiens en prison à l'étranger... Est-ce que le message, il est clair?
- P.H. Moi le message d'en haut là, il n'est pas assez agressif...
- A. Un aller sans retour?
- P.H. Oui...
- A. Le terme... c'est le terme? S'il-vous-plaît on écoute Ali...
- P.H. Un autre terme... je ne sais pas moi... descente vers l'enfer ou quelque chose qui fait peur...